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20 марта 2024 года 
в Москве состоялся 
VIII(мартовский) Пле-
нум МГК и КРК МГО 
КПРФ. Открыл засе-
дание первый секре-
тарь МГК КПРФ, член 
ЦК КПРФ Николай 
Зубрилин. 

 
В торжественной обстановке с 

90-летним юбилеем поздравили 
члена Бюро МГК КПРФ, лауреата 
Совета министров СССР, заслу-
женного строителя Российской 
Федерации, бывшего министра 
сельского строительства РСФСР, 
экс-президента корпорации «Ро-
сагропромстрой» Виктора Видь-
манова. 

По сложившейся традиции пе-
ред началом пленума были на-
граждены победители соревно-
вания среди МО МГО КПРФ. Пер-
вое место присудили местному 
партийному отделению КПРФ 
«Новомосковское» (первый сек-
ретарь – Иван Папышев), второе 
место – МПО КПРФ «Сталинград-
ское» (первый секретарь – Вален-
тина Назарова), третье место – 
МПО КПРФ «Куйбышевское» 
(первый секретарь – Лидия Сит-
никова).  

Поощрительные награды были 
вручены ряду местных партийных 
отделений КПРФ г. Москвы. По 
приёму в партии – МПО КПРФ 
«Перовское» (первый секретарь 
Кирилл Аношин), по сбору член-
ских взносов и по подписке на 
партийную прессу – МПО КПРФ 
«Октябрьское поле» (первый сек-
ретарь Леонид Ермолаев), по про-
тестной деятельности — МПО 
КПРФ «Мичуринское» (первый сек-
ретарь Игорь Суханов). 

С докладом по первому во-
просу повестки дня пленума «Об 
итогах президентских выборов и 
задачах Московского городского 
отделения КПРФ перед предстоя-
щими выборами в Мосгордуму» 
выступил первый секретарь МГК 
КПРФ Николай Зубрилин. 

«Московское отделение КПРФ 
приняло деятельное участие в аги-
тации и продвижении нашего кан-
дидата Николая Харитонова, – от-
метил он. – Горком был в посто-

янном движении вместе с нашим 
кандидатом». 

В Москве состоялись встречи 
Николая Харитонова с трудовыми 
коллективами Института геотех-
ники и инженерных изысканий и 
Института ядерных исследований, 
со спортсменами, молодёжью, ве-
теранами, с «Детьми войны», с об-
щественными организациями 
ВЖС «Надежда России», РУСО, 

«Русский Лад», комсомольцами и 
активистами из штабов по выбо-
рам, – перечислил лидер москов-
ский коммунистов. 

«Серьёзную работу по под-
держке нашего кандидата и его 
программы провели наши това-
рищи, участники телевизионных 
дебатов Владимир Обуховский, 
Николай Волков, Михаил Таран-
цов, они достойно выступили в ка-
честве доверенных лиц, – продол-
жил Николай Зубрилин. – По 
просьбе руководства партии, со-
вместно с командой Сергея Обу-
хова нашим отделом по агитации 
и пропаганде во главе с Денисом 
Парфёновым была ещё в декабре 
подготовлена и в начале января 
выпущена первая в стране агита-
ционная газета в поддержку  
Харитонова».  

«Несмотря на скромные финан-
совые возможности, Николай Ха-
ритонов на дебатах был более убе-
дительным и активным, – уверен 
Зубрилин. – А по проблемам на-
родного хозяйства никто из канди-
датов не смог с ним спорить. Его 
выступления коснулись  широкого 
спектра вопросов и проблем, он 
говорил о социальной защите на-

селения, промышленности, сель-
ском хозяйстве, транспорте, во-
енно-промышленном комплексе, 
здравоохранении и образовании. 
К слову сказать – беспартийные 
политологи из состава Обще-
ственного Штаба по наблюдению 
за выборами президента при-
знали первенство Николая Ми-
хайловича на дебатах, которые он 
проводил с оппонентами».  

«Что касается работы на 
улице – фактически только 
КПРФ вела открытую кампанию, 
пропагандируя программу на-
шей партии и нашего кандидата, 
– рассказал Зубрилин. – Прове-
дено 520 агитационных пикетов, 
на которых было роздано более 
220 000 АПМ».  

«В общении с избирателями, к 
сожалению, доминировало неко-
торое безразличие. Люди, погру-
женные в свои проблемы, ино-
гда не понимали, что выборы 
президента – тот самый шанс, 
который может изменить их 
жизнь к лучшему. Убеждая и аги-
тируя, удавалось склонить людей 
к активности, но причина апатии 
очевидна – недоверие к власти. 
Именно власть довела людей до 
такой обстановки. Но тем до-
роже выглядят результаты на-
шей агитационной кампании, – 
отметил он. – Каждый день 40 
агитационных пикетов работали 
на улицах Москвы. Я благодарю 
парткомы, секретарей первичек 
и коммунистов, которые активно 
участвовали в этой агитацион-
ной работе. Водителей на еже-
дневном развозе АПМ, бригади-

ров и активистов, выполнявших 
свой долг честно и самоотвер-
женно». 

Коснулся Николай Зубрилин и 
некоторых проблем. В частности, 
он призвал не забывать о рек-
ламе в социальных сетях, а также 
отметил, что при распространении 
агитационного материала силами 
местных отделений часто обнару-
живалась неравномерность тем-
пов раздачи АПМ, поэтому некото-
рым партийным организациям 
следует наращивать своё участие 
в работе по распространению пе-
чатной продукции. 

Лидер коммунистов столицы 
призвал готовиться к грядущим 
выборам в Московскую город-
скую Думу и органы местного са-
моуправления, которые состоятся 
в сентябре 2024 года. 

«Считаю правильным актуали-
зировать общегородской список 
проблем и горячих точек, проана-
лизировав работу депутатов 
фракции в МГД по решению про-
блем москвичей. Это даст канди-
датам преимущество и поможет 
твёрдо их ассоциировать с мос-
ковской фракцией КПРФ, – за-
явил он. – Нужно уже сейчас на-
строить будущих кандидатов на 
самую активную деятельность. 
Да, многие факторы работают 
против нас: общий спад протест-
ного движения, усиление репрес-
сивных законов, полностью под-
контрольное власти дистанцион-
ное электронное голосование, 
трёхдневка и многое другое. Всё 
это затрудняет борьбу, но не де-
лает её невозможной. Напротив, 
кто раньше начнёт вести работу 
на территории, будет иметь пре-
имущество».  

В заключение лидер москов-
ских коммунистов поблагодарил 
всех за проделанную работу. «Сде-
лано много, но сделать необхо-
димо ещё больше. За работу, това-
рищи!» – завершил своё выступ-
ление он. 

С докладом «О финансово-хо-
зяйственной деятельности МГК 
КПРФ в 2023 г. и утверждении 
примерной сметы поступления 
и расходования средств на 
2024 г.» выступил секретарь 
МГК КПРФ Борис Мызгин. С со-
докладом – председатель КРК 

МГО КПРФ Владимир Свято-
шенко. 

С докладом «О созыве LII Кон-
ференции МГО КПРФ» выступил 
секретарь МГК КПРФ Павел Та-
расов. 

В прениях по докладам при-
нял участие 21 человек:  

Николай Волков (секретарь 
МГК КПРФ); 

Валентина Каратеева (МПО 
КПРФ «Ворошиловское»); 

Игорь Суханов (МПО КПРФ 
«Мичуринское»); 

Елена Корчагина (МПО КПРФ 
«Октябрьское»); 

Сергей Курганский (МПО 
КПРФ «Советское»); 

Лидия Ситникова (МПО КПРФ 
«Куйбышевское»); 

Наталия Кутлунина (МПО 
КПРФ «Бабушкинское»); 

Валентина Назарова (МПО 
КПРФ «Сталинградское»); 

Зураб Путуридзе (МПО КПРФ 
«Ленинские горы»); 

Владимир Чеп (МПО КПРФ 
«Ленинские горы»); 

Алексей Сороковой (МПО 
КПРФ «Октябрьское»); 

Алексей Редин (МПО КПРФ 
«Кировское»); 

Пётр Звягинцев (МПО КПРФ 
«Тимирязевское»); 

Валерий Островский (МПО 
КПРФ «Пролетарское»); 

Николай Корсаков (МПО 
КПРФ «Кунцевское»); 

Андрей Сивов (МПО КПРФ 
«Люблинское»); 

Юлия Михайлова (МПО КПРФ 
«Октябрьское», руководитель 
Московского городского отделе-
ния ВЖС «Надежда России»); 

Елена. Павлова (МПО КПРФ 
«Тушинское»); 

Виктор Максимов (депутат 
Московской городской Думы); 

Мухамед Биджев (замести-
тель председателя КРК МГО 
КПРФ); 

Виктор Царихин (секретарь 
ЦК КПРФ). 

Итоги состоявшегося обсуж-
дения подвел первый секре-
тарь МГК КПРФ Николай Зубри-
лин. Пленум принял соответ-
ствующие постановления по об-
суждаемым вопросам повестки 
дня и на этом завершил свою 
работу.  

Коммунист Николай Харитонов предста-
вил Владимиру Путину все инициативы, над 
которыми он в течение прошедшей избира-
тельной кампании работал вместе с людьми. 

Среди инициатив, представленных 
президенту: 

– Беспроцентная ипотека на покупку 
первого жилья для молодых семей;  

– Принятие федерального закона «О 
детях войны»; 

–Укрепление продовольственной без-
опасности страны и в особенности регио-
нов Дальнего Востока; 

– Оплата труда медиков, врачей, на-
учных сотрудников в регионах на уровне 
не ниже, чем в столице.  

«Уверен, что многие из наших предло-
жений будут реализованы. Это значит, 
что наша большая работа точно была не 
напрасной!» – подчеркнул Николай Ха-
ритонов. 

Чуть позже кандидат от КПРФ записал 
видеообращение, в котором поблагодарил 
всех своих избирателей и подписчиков и по-
обещал продолжать вести свой канал, рас-
сказывать о деятельности Комитета по раз-

витию Дальнего Востока и Арктики, партий-
ных мероприятиях и новостях.  

«Ещё раз благодарю всех коммунистов, 
беспартийных, особенно молодёжь, спорт-
сменов, физкультурников, которые в этот не-
простой период активно поддерживали мою 
кандидатуру, поддерживали мою про-
грамму, выработанную в недрах Компартии 

Российской Федерации, – сказал Харито-
нов. – Мне удалось привлечь внимание  
Администрации президента, президента 
Владимир Владимировича Путина. И бук-
вально на вчерашней встрече ещё раз я под-
твердил то, о чём говорили на встречах наши 
избиратели во всех регионах нашей необъят-
ной родины. Да, президент принимает, что 
многие направления народно-хозяйствен-
ного комплекса требуют корректировки, тре-
буют исправления, прекрасно понимает. А я 
говорил, что нам не миновать социальной 
справедливости, социализма не миновать.  

Президент на вчерашней встрече все мои 
предложения в письменном виде принял. Я 
думаю, что в ближайшее время многие наши 
предложения придут в Государственную 
Думу в виде законов со стороны правитель-
ства, со стороны Администрации президента. 
Да и кандидаты, которые участвовали в из-
бирательной кампании, в том числе и я, бу-
дем инициировать превращение многих 
предложений наших избирателей в реаль-
ную силу закона для улучшения жизни.  

Ещё раз всех благодарю. Искреннее 
большое спасибо. Я желаю всем, чтоб в 
каждом доме, в каждой семье был хлеб и 
мир, а в сердце – только добро. Большое 
спасибо вам». 

Горком – в постоянном движении!

Николай Харитонов: 

«Социальной 
справедливости 

не миновать!»
18 марта кандидаты в президенты Николай Харитонов, Влади-

слав Даванков и Леонид Слуцкий встретились с президентом Рос-
сии Владимиром Путиным.


